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      Аннотация

    
        
          На основании анализа технического состояния электрооборудования ПС Корнеевская и географического положения были предложены и выбраны мероприятия для реконструкции. В работе был проведен сравнительный анализ нового распределительного устройства, в результате которого выбрана схема 110-5Н. Для выбора основного измерительного оборудования, коммутационных аппаратов и шинопроводов был выполнен расчет токов короткого замыкания. На базе оборудования ООО НПП «ЭКРА» были выбраны шкафы с микропроцессорными терминалами релейной защиты. В соответствии с рекомендациями производителя был осуществлён расчет уставок для защиты основного трансформатора 110/6/6 кВ. В последней главе был рассмотрен стандарт МЭК 61850, согласно которому на ПС Корнеевская реализована Архитектура II цифровой подстанции. Выбор сделан на основе пилотных проектов и работе действующих цифровых подстанций. Положительный эффект цифровых технологий будет получен в будущем, необходимо дальше совершенствовать системы передачи данных и синхронизации времени.
        

        
          This work is devoted to the reconstruction of a traditional substation with the introduction of digital technologies, in particular the review of the IEC 61850 standard and the implementation of Architecture II of the digital substation PTC. Based on the analysis of the technical condition of the electrical equipment of the substation Korneevskaya and the geographical location, measures for reconstruction were proposed and selected. In the work, a comparative analysis of the new switchgear was carried out, because of which the scheme 110-5N was chosen. To select the main measuring equipment, switching devices and busbars, the calculation of short-circuit currents was performed. Cabinets with microprocessor relay protection terminals were selected based on the equipment of OOO NPP «EKRA». In accordance with the manufacturer's recommendations, the settings were calculated for the protection of the main transformer 110/6/6 kV.In the last chapter, the IEC 61850 standard was considered, according to which Architecture II of a digital substation was implemented at the Korneevskaya substation. The choice was made based on pilot projects and the operation of existing digital substations. The positive effect of digital technologies will be obtained in the future, it is necessary to further improve the systems of data transmission and time synchronization.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 15
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





